
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0662/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend Fastnacht 

Wirtschaftsfaktor? (ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Auf Grund der sehr umfangreichen allgemeinen Fragestellungen und der Kürze der 

zur Verfügung stehenden Zeit zwischen Anfragestellung und Beantwortung, wird 

vorgeschlagen, konkrete Fragen zum Thema in der Sondersitzung des Ortsbeirats 

Altstadt zum Thema „Fastnacht“ 

Mitte Mai zu behandeln. 

 

Die Fragen zu konkreten Steuerzahlungen dürfen aufgrund gesetzlicher Vorgaben 

nicht beantwortet werden. 

 

Zum Wirtschaftsfaktor Fastnacht liegt eine umfangreiche Studie der Fachhoch-

schule Mainz vor, die allerdings bereits Mitte der 90er Jahre erstellt wurde. 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

gez. 

Ringhoffer 
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